

25.10.2018

Frage zum Bauprojekt Barnerstraße 42

Angesichts der mehrheitlich beschlossenen und in der Presse veröffentlichten Veränderungen der bisher ortbildprägenden Gestalt der Bebauung Barnerstraße/ Bahrenfelder Straße frage ich als Vertreterin der Bürgerinitiative "Spritzenplatz bleibt unser Platz an der Sonne":

Setzen sich die Fraktionen der BV dafür ein, dass ein städtebaulicher Vertrag mit dem Investor geschlossen wird, der mindestens den Drittmix für den gesamten entstehenden Gebäudekomplex sichert und der dem bisherigen privaten und gewerblichen Mietern das Rückzugsrecht gewährleistet, zu den bisherigen Mietkonditionen?